



Institut d'étude  
et de recherche  
théologique  
en interculturelité  
migration et mission

# LECTIO 2022

Mercredi

21 SEPTEMBRE 2022 À 19H

AU PRESBYTERIAN COLLEGE

3495 RUE UNIVERSITY

L'Institut d'étude et de recherche théologique en interculturelité, migration et mission IERTIMM est fier de vous inviter à sa deuxième *Lectio* annuelle qui sera prononcée par Fabienne Beauséjour étudiante à la maîtrise à l'École de théologie évangélique du Québec



*Les Églises de communautés ethniques au Québec : défis ou opportunités?*

Par Fabienne Beauséjour